

2018年4月12日昼食会概要

- 今月の昼食会はビュッフェ形式で、場所はアルゼンチンビル1階の景色の良いパンデアスーカル広間で実施し参加者数は36名。
- 以下の方の退会挨拶が行われた。
退会： 藤田 洋平 （三井物産）
- リオ総領事館の小澤領事より「リオ市内における最近の犯罪発生状況」について説明された。
- 今月の昼食会では恒例の講話はなかったが、AFIMAC GLOBAL 警備会社のラテンアメリカ担当副社長のRuben Ernest Mena氏より安全対策に関するプレゼンテーションに続き、サッカー元日本代表監督 ZICO氏/Francisco Aquino氏から2019年カーニバルに関するプロジェクトの紹介がなされた。
- 昼食会模様の写真



退会挨拶する藤田様



犯罪状況を説明される小澤様



ビュッフェ式食事を盛り付けする参加者たち



講演する Ruben Ernest Mena 氏



AFIMAC 社の Aginaldo 氏と Rosária 氏



Ruben Ernest Mena 氏の講演に熱心に聞き入る参加者



2019 年カーニバルのプロジェクトを説明する ZICO 氏と Francisco 氏



ZICO 氏/Francisco 氏の説明を聞き入る参加者